

NOTA DE BIENVENIDA

A propósito de este nuevo número de la Revista

El revivir de una revista merece un instante de reflexión, como todo hecho cuya trascendencia es esperada. Tal el caso de la Revista de La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de La Plata.

Plasmar en el papel los pensamientos requiere hacerse cargo de la responsabilidad de las opiniones. Difícil es argumentar, como ocurre con la palabra dicha no escrita, que circunstancias de momento modificaron la intención, o que el contexto que justificaba lo dicho no ha sido citado.

Además, el Médico no suele tener entre sus prioridades el escribir. Seamos, sin embargo, sensatos, ya que en los tiempos que vivimos, donde muchas veces no hay lugar para pensar, casi imposible suele ser el detenerse a escribir.

Loable esfuerzo, entonces, el que un grupo de integrantes de esta Facultad haya decidido volver a editar esta Revista. Saben que el trabajo será duro, pero debemos tratar de hacérselo más factible. La Revista podrá ser realidad y mantenerse como tal solamente en función de considerarla como parte nuestra y con la intención de realizar un pequeño esfuerzo entre todos. Nos lo debemos y podemos, a través tan solo de contar, con pocas palabras pero mucho entusiasmo, simplemente lo que hacemos. Ello será, en ciertas circunstancias, un trabajo científico. Pero si no llegara a serlo, pero puede ser útil para esta tarea sublime de ser Médicos y enseñar a serlo, será asimismo un artículo y la revista es eso.

Colegas, tienen Uds la palabra. Con todo respeto y cariño

Prof. Dr. Rodolfo Eduardo HERNÁNDEZ
DECANO